

Mygale exposera sa Formule 4 au Motorex de Genève du 20 au 22 juin 2017

The life of Formula 4 FIA Mygale - Juin 2017

Après Goodwood, Munich, Mexico et Turin l'an dernier, la conférence annuelle de la FIA se tiendra à Genève du 20 au 22 Juin, réunissant tous les représentants des fédérations nationales du sport automobile au monde. Jean Todt, Président de la FIA, ouvrira ce salon qui aura pour thème cette année : «Progrès et Direction: Ensemble au cours d'une Décennie de Changement»

La Conférence sportive 2017 de la FIA couvrira les questions clés auxquelles a été confronté le sport automobile au cours de la dernière décennie. Le programme rappelle que « nous avons connu des changements sans précédent dans notre sport: les moteurs "verts", les événements durables, l'interaction avec les fans, l'effort pour assurer la sécurité, le fonctionnement des fédérations de sport automobile dans un monde moderne. L'événement sera la grande opportunité d'identifier ces défis et de regarder l'avenir ».

Mygale présentera, comme chaque année, son dernier modèle de Formule 4 (Stand 4P à Valleiry le 22 Juin).







MotorEx Mexico 2015

